



Tellement plus qu'une véranda

VENDÉE

**INDUSTRIE**

## **Concept Alu veut s'agrandir**

Le fabricant de vérandas Concept Alu veut augmenter la cadence de sa production. Pour y parvenir, l'entreprise projette de s'agrandir de 6 000 m<sup>2</sup> alors qu'elle dispose déjà de 8 800 m<sup>2</sup> aux Herbiers.

« Le projet devrait démarrer en 2018 et être terminé pour 2019. Il nécessitera 50 recrutements. L'enveloppe d'investissement prévue est de 3 M€ », indique l'entreprise. Portée par la reprise de la construction et son développement commercial, ses effectifs devraient passer de 130 à 150 d'ici à décembre pour un chiffre d'affaires de 30 M€.

*Le Journal des Entreprises n°366 – Décembre 2017*

